

令和5年4月18日発行

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5  
建設業/京都府知事(般-30)第31625号 インテリアコーディネーター登録店

## 粹人 石屋の多趣味人生

その195

# 旅行

石屋紀次

久々に一泊の旅行へ出かけました。今津へ引越してから、猫の世話をしていただけの人が近くにいないため、旅行はあきらめていたのですが、幸い近くに知り合いがいて、お願いすると快く引き受けていただきました。これでこれからも気軽に旅行ができそうです。

今回行ってきたのは、湘南から横須賀でした。湘南は写真で見ていただけですが、すごい観光地でした。日曜日と言う事も有り、人も多く、ようやくコロナから解放された雰囲気でした。江の島も初めてで、上の方に神社も有り、こんな所なんだと初めて知りました。ただ道路の便は悪そう、車では行くもんじゃないと思いました。それから江ノ電に乗り鎌倉へ回りました。初日は終了。横須賀泊で、翌日はメインの艦ツアーです。

そう、今回のメインは横須賀で艦船を観る事でした。

午前中は、遊覧船で横須賀港内を回り、現在停泊中の艦船を見学しました。アメリカ海軍では、イージス艦が並んでおり、その向こうに世界最大の空母「ロナルド・レーガン」も観る事ができました。潜水艦も寄港しており三隻見る事ができました。知らなかったのは南極観測船の「しらせ」も海上自衛隊所属で現在寄港しているという事

事で見ることができました。お昼からは海上自衛隊のご好意で、まず横須賀地方総監の乾悦久氏との懇談会が有りその後、乾総監のおはからいで、護衛艦「もがみ」に乗艦することができました。これが今回のメインイベント。普通では最新鋭の護衛艦に乗る事は普通できません。艦内での写真撮影は禁止されていまして、外観だけです。最新のステルス艦を間近で見ることができました。あまり自衛隊の事は詳しく無いのですが、この国を陰で守っていたいてるのが、ひしひしと伝わる一日でした。



aステーション  
All ART & HOUSE  
毎週水曜日 朝6:00分～  
オンエア中

## 現場報告



※鳴滝の物件の  
エントランス解体



- ★葉師山の物件(新築) 販売開始しました。
- ★鳴滝の物件(リノベーション) キッチン取付が始まっています。
- ★伊那の物件(リフォーム) 5月より着工です。契約致しました。
- ★生駒の物件(新築) 地鎮祭を行いました。
- ★七条の物件(リフォーム) 工事依頼請けました。
- ★南丹の物件(ハイツ新築) 事業提案いたしました。
- ★太秦の物件(リフォーム) 内部の改装に入っています。
- ★長岡京の物件(リフォーム) 断熱工事着工致しました。
- ★白梅町の物件 エアコン入替追加工事依頼有りました。
- ★大津の物件(新築) 工事見積依頼請けました。
- ★原谷の物件 購入申し込みをいただきました。
- ★大山崎の物件(収益物件) プラン提出致しました。
- ★網野の物件 見積書作成いたしました。
- ★鳴滝の物件 売り土地販売中です。
- ★大手筋の物件 舗装工事完了しました。駐車場満車となりました。
- ★鞍馬口の物件 工事開始いたします。

## 舞台の観劇とロケ地巡り

村田 真由美

先日、ある舞台を観劇するために三泊で東京へ行ってきました。舞台は生ものですが、観るたびに違うということ、全八公演のうち三公演を観て来ました。そのうち二公演は出演者さんのアフタートークがあり、舞台に関する事や笑いも交えながらいろんなお話も聞けてとても楽しい時間を過ごしてきました。

舞台のない時間は、映画やドラマのロケ地巡りに行って来ました。既に行ったことがある人に案内してもらい要領よく巡った場所と、自分たちで探しながら撮影場所を見つけた時は、「ここだ!」ととっても



嬉しかったです。俳優さんが座った同じベンチに座ってみたり、映画と同じ角度で写真や動画を何回も撮ってみたり、周りにいる人から見たら完全に不審者だったと思いますが、とっても楽しかったです。また遊びに行くために、仕事を頑張ろうと思います。

(この写真で私が誰のファンか分かっていただけなら嬉しいです笑)

## ラーメン

安田 裕

日本の国民食といっているラーメン。外国人もラーメンにハマり始めていて、日本を訪れたら必ずラーメンを食べるといふ旅行者も多いようです。僕も、お昼ご飯が半分ラーメンという週もあります。

一 低価格でリーズナブルであること  
二 注文してから実際に食べ始めるまでの時間が短く提供されること。  
三 満腹感、ラーメンの麺は小麦で糖質なので満腹感を得やすいこと。

以上3つの中毒性があるためだと考えられます。



## ギガ

高野 圭亮

携帯電話の契約でモバイルデータが何ギガかで月々の料金が違います。大体三ギガから三十ギガの契約が多いのかなと思います。

月末にあともう少しでデータ量を使い切ったので、データ通信の速度が低速になりそうだったので、インターネットで動画をみて使い切った低速にしてみました。メールやSNSでのやり取りは、いつもと変わりませんでした。インターネットでホームページを閲覧することもストレスなくできました。動画配信サービスを利用して動画の開始

がいつもより遅い程度で問題なく見ることができました。大容量のデータをやりとりしなければ普段使う分には低速でOKだと思いました。

ギガが足りない

